

## Revue de presse

Journal : La Liberté

Date :

### Deux voleurs arrêtés

**Délits** » La Police cantonale fribourgeoise a arrêté deux voleurs qui ont sévi en bande de mai à juillet dans cinq cantons romands, ainsi que dans le canton de Berne. Elle les soupçonne d'être les auteurs de cambriolages, de vols de bourses de sommelière et de vols dans des véhicules.

Sur une période de trois mois, ces deux hommes sont soupçonnés d'avoir dérobé de l'argent, des bijoux, des appareils photographiques et des ordinateurs pour un montant estimé à plus de 20 000 francs, a annoncé lundi la Police cantonale fribourgeoise. Les voleurs présumés ont reconnu la grande majorité des délits.

Le premier suspect, un ressortissant algérien de 37 ans, a été arrêté dans une chambre d'un foyer en ville de Fribourg. Le second, âgé de 43 ans, également ressortissant algérien, a été interpellé six jours plus tard en flagrant délit lors du cambriolage d'un appartement à Morat. » **ATS**

Un bâtiment pour des sociétés actives dans l'aéronautique est à l'enquête à Payerne

## Un toit pour attirer des start-up



L'entreprise de construction Losinger Marazzi, en partenariat avec Swiss Aeropole, la commune de Payerne et la Communauté régionale de la Broye, a développé le projet nommé Envergure. Reste maintenant à trouver des investisseurs. Chabanne architecture et ingénierie/ image de synthèse

### Deux paysans âgés négligeaient leur bétail

**Justice** » Agés de 79 et 76 ans, deux agriculteurs glânois étaient dans le collimateur du vétérinaire cantonal depuis 2016. Les treize rapports qui se sont succédés jusqu'en 2019 montraient des négligences répétées dans les conditions de détention du bétail, insuffisamment hydraté, amaigri, mal soigné, sale et non soigné en cas de blessures. Les bovins étaient détenus à l'étroit, sur des couches parfois trop courtes, à l'attache dans des conditions inacceptables, et ne sortaient pas assez.

En juin, 2018, le Service de la sécurité alimentaire et des affaires vétérinaires (SAAV) a envoyé un coup de semonce aux deux frères: soit ils remédiaient à toutes les carences de leur élevage dans les trois mois, soit ils arrêtaient de détenir veaux, vaches ou taureaux.

Un an plus tard, alors que cinq nouvelles inspections n'avaient révélé aucun changement notable, le SAAV a dénoncé le cas au Ministère public. Les deux frères ont été condamnés à des amendes fermes de 1000 francs et un mois de jours-amende avec sursis. » **AR**

« DELPHINE FRANCEY

**Payerne** » Après l'installation de Groupe E, de Boschung, de l'équipe de SolarStratos et la construction d'un aéroport pour les vols d'affaires, Swiss Aeropole disposera d'un nouvel atout pour accroître l'attractivité de l'Aéropôle de Payerne. La société, chargée notamment de la promotion du parc technologique dédié à l'aéronautique, ainsi que ses deux actionnaires – la commune de Payerne et la Communauté régionale de la Broye (Coreb) – ont présenté hier, en conférence de presse, le projet Envergure mené en partenariat avec l'entreprise de construction Losinger Marazzi.

La société, au bénéfice d'une longue expérience dans le domaine, a imaginé et travaillé à la réalisation d'un imposant bâtiment, dont la mise à l'enquête débute aujourd'hui. La future construction se profile comme un incubateur et un pôle dédié à l'aéronautique. Elle

est destinée à accueillir des start-up, des PME et des entreprises dont les activités sont en lien avec l'aéronautique, l'espace et les systèmes autonomes, expose Xavier Blanc, chef de projet chez Losinger Marazzi.

#### Surfaces flexibles

Le bâtiment proposera plus de 8000 m<sup>2</sup> de surface de plancher notamment pour des bureaux, des laboratoires et des ateliers. Il se présentera en deux ailes reliées par une halle pour les drones de 6500 m<sup>2</sup>. Les surfaces seront flexibles et adaptées en fonction des besoins des futurs utilisateurs, qui pourront les louer ou les acheter. Pour les concepteurs, la réunion de sociétés sous un même toit offrira l'avantage de dynamiser l'innovation et la création.

Si tout se passe comme prévu, le bâtiment prendra place à côté de Groupe E, dans la zone Aéropôle 2, qui ne dispose pas d'un accès direct à la piste de l'aérodrome. Le terrain convoité de 10 000 m<sup>2</sup> appartient à la



« Envergure complétera notre offre d'hébergement »

Massimo Fiorin

commune de Payerne. Celle-ci devra décider si elle vend la parcelle ou si elle établit un droit distinct et permanent avec le ou les futurs investisseurs.

« Envergure se présente comme une solution clé en main prête au développement », résume Massimo Fiorin, directeur chargé de la promotion du parc technologique pour Swiss Aeropole. Mais, avant que le projet ne puisse sortir de terre, il faudra trouver des utilisateurs mais aussi des investisseurs prêts à financer une construction dont le coût est estimé entre 22 et 25 millions de francs. « Le chantier démarrera lorsque 50% des baux seront signés. Nous prévoyons un lancement des travaux au deuxième semestre 2021 pour une livraison au deuxième semestre 2022 », informe Ophélie Mathieu.

La directrice adjointe développement immobilier de Losinger Marazzi ajoute que pour l'heure, aucun contrat n'a été signé. « Nous avons des contacts, et nous attendons la mise à

l'enquête pour officialiser la recherche d'utilisateurs », précise-t-elle. Les représentants de la société de construction, qui se chargera de la réalisation du bâtiment, se disent confiants et assurent qu'il y a du potentiel.

#### Coup d'accélérateur

Swiss Aeropole espère qu'Envergure donnera un coup d'accélérateur au développement du parc technologique, qui dispose encore de 300 000 m<sup>2</sup> de terrains libres. « Le bâtiment de l'aéroport nous a permis de passer de 3 à 16 entreprises en 18 mois. Envergure constituera aussi un accélérateur, car il complétera notre offre d'hébergement avec cette fois-ci des surfaces industrielles », se réjouit Massimo Fiorin, en poursuivant: « Comme la future construction sera située sur Aéropôle 2, elle nous apportera plus de souplesse en matière d'accueil d'entreprises. Car il ne s'agira pas strictement de sociétés qui ont besoin de la piste. » »